

Secciones educativas de los periódicos de la región

La inquietud de la prensa murciana *La Verdad* y *La Opinión* por los jóvenes lectores se manifiesta en su interés por el desarrollo de dos proyectos muy similares, dedicados a atraer la atención de este sector, tan necesitado de nuevas aportaciones.

La Verdad Joven

La Verdad Joven es una de estas iniciativas, orientada a conferir a la noticia de un carácter didáctico y pedagógico, de fácil acceso, a fin de crear el hábito de lectura e interés por la información desde edades tempranas.

La Verdad Joven es un diario de información general dedicado a la juventud, que ha obtenido ya el Premio Nacional de Periodismo y el Oscar de Oro de la Comunicación, lo cual acredita su importante labor en el área de la difusión de la información entre los más jóvenes. Este diario juvenil, dirigido durante muchos años por María José Montesinos, es actualmente coordinado por Francisco Romero.

Junto con *La Verdad Joven*, en las páginas del diario murciano podemos encontrar un suplemento de ocho páginas dedicado a el mundo de la educación, la enseñanza y la educación cultural. Lleva por cabecera este suplemento *Enseñanzas y Cultura*, y en el se recogen artículos, reportajes, entrevistas e informaciones en general referentes al ámbito de la enseñanza y la cultura. Así, se reflejan las novedades discográficas del momento, las nuevas publicaciones infantiles, las novedades pedagógicas más interesantes, e incluso un consultorio psicopedagógico orientativo.

No debemos olvidar que *La Verdad*, en su edición correspondiente al domingo, distribuye junto con el periódico un suplemento a color en el que se incluye el *Mini Dominical*, dedicado a los lectores más jóvenes y a

despertar su interés por las lecturas más entretenidas. En ese mismo suplemento dominical se incluyen unas fichas didácticas también dedicadas a este público joven, con un carácter más pedagógico y orientativo de cara a un mayor rendimiento escolar.

Papel importante en la comprensión de los acontecimientos históricos, actuales y venideros, juega el coleccionable «1898-1939. Murcia, la víspera de nuestro tiempo», que publica semanalmente *La Verdad* en colaboración con la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y Caja Murcia.

La Opinión en la escuela

El periódico *La Opinión* publica un suplemento semanal de cuatro páginas *La Opinión en la escuela*, que contiene un artículo sobre prensa didáctica; el tema de la semana con un espacio para que el niño participe directamente escribiendo la noticia del tema, —de esta forma se utiliza la noticia como recurso pedagógico— entre otras secciones.

En la última página hay sugerencias, colaboraciones infantiles y un libro recomendado.

Está dirigido por el periodista J. A. Ruiz Vivo.

En *La Opinión*, los domingos se incluyen unos recortables *Arquitectura de Murcia en papel* que presentan el patrimonio histórico de la Comunidad.

Otro suplemento semanal de *La Opinión* es *Universidad y Enseñanza*, también de cuatro páginas.

Recientemente ha iniciado la publicación de un fascículo semanal sobre *La Región de Murcia y su historia*. Se regala gratuitamente junto con el diario los sábados. Está patrocinado por la Presidencia de la C.A. y CAJA-MURCIA.

Otras publicaciones periódicas regionales

Esta Región

El Gabinete de Prensa del Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de Murcia edita la revista *Esta Región*, de carácter mensual. Se recogen temas relacionados con la política, la Asamblea Regional, espacios naturales, literatura, gastronomía, cultura...

Se puede pedir gratuitamente a:

Gabinete de Prensa. Palacio de San Esteban. C/ Acisclo Día, s/n. MURCIA.

Tribuna Regional

Tribuna Regional es una revista de carácter mensual que edita Publicaciones GS., y dirige Tito Bernal Casanova. Tiene por objeto dar información general a la región de Murcia.

Caja Murcia

La Caja de Ahorros de Murcia ha publicado en este curso 1988-89 estas publicaciones:

Las relaciones de las Comunidades Autónomas con la Iglesia, de Antonio Martínez Blanco, profesor titular de Derecho Canónico; *La Fiscalidad comunitaria y su aproximación al Derecho Tributario español*, de María Soledad Guirao y J. M. Orenes; *Fortificaciones en la costa de Aguilas* (siglo XVI al XIX), de José García Antón; y *Belén* en colaboración con la Asociación Belenística de Cartagena-La Unión (Navidad 1988).

Además colabora con el Instituto de Bachillerato Ldo. Francisco Cascales en la Campaña Pro Libros. Publica TB. Los pegones de Navidad de la ciudad de Murcia.